

BESCHLUSSVORLAGE

			Vorlage-Nr.: B 20/0355
133 - Zentrale Dienste			Datum: 11.09.2020
Bearb.:	Frau Claudia Brandtner	Tel.: -623	öffentlich
Az.:			

Beratungsfolge	Sitzungstermin	Zuständigkeit
Stadtvertretung	29.09.2020	Entscheidung

Auswahl der Möblierung für den Plenarsaal

Beschlussvorschlag:

Die Stadtvertretung beschließt den Tisch in der Farbvariante 1, 2 oder 3.
 Die Bestuhlung soll mit einer hohen Lehne oder einer niedrigen Lehne erfolgen.
 Die Bestuhlung soll zudem mit Rollen ausgestattet erfolgen.
 Der Stoff des Stuhles soll in blau oder grau erfolgen.
 Ausführungsart des Hintergrundscreens in Variante A oder B.

Sachverhalt:

Die Verwaltung wurde mit Beschluss des Hauptausschusses vom 22.10.2018 gebeten eine zeitgemäße Ausstattung des Plenarsaals vorzunehmen.

Für die Planung der notwendigen Arbeiten und die Umsetzung einer zeitgemäßen Ausstattung in Bezug auf die räumlichen Gegebenheiten wurde das Architekturbüro acollage. architektur urbanistik Merten Kappelmann Harms, Architekten PartG mbB beauftragt. Der Entwurf wurde der Politik am 29.04.2019 vorgestellt. Am 17.06.2019 hat die Stadtvertretung sich für die Entwurfsvariante 2 mit einer Kostenhöhe von 1,7 Mio. Euro entschieden.

Der Entwurf wurde in Hinblick auf die Möblierung weiter ausgearbeitet. Das Architekturbüro wird in der Sitzung zum TOP das Konzept vorstellen. Zudem wird es auch eine visuelle Vorstellung des künftigen Plenarsaals geben. Zu sehen ist die Umsetzung der baulichen Maßnahmen und der möglichen Möblierung.

Die Hintergrundscreens in zwei Varianten sind auf visuellen Darstellungen zu sehen.

Ab 18 Uhr kann jeder Vertreter/jede Vertreterin der Sitzung im Plenarsaal die vorgeschlagene Möblierung im Plenarsaal besichtigen. Hier wird Frau Brandtner, Herr Bernitt, Herr Kappelmann und Herr Harms für Fragen zur Verfügung stehen. Aufgebaut wird ein Teppichexemplar, mit einem Tisch für 2 Personen. Zu diesem Tisch wird es 3 Farbvarianten zur Auswahl geben. Der Tisch ist in einem reinweiß ausgestellt. Die anderen beiden Farbvarianten werden mittels einer Farbkarte zu sehen sein.

Sachbearbeiter/in	Fachbereichs-leiter/in	Amtsleiter/in	mitzeichnendes Amt (bei über-/ außerplanm. Ausgaben: Amt 11)	Stadtrat/Stadträtin	Oberbürgermeisterin

Außerdem ist über den Stuhl zu entscheiden. Dazu ist das Modell baugleich, aber in den Ausführungen mit hoher Lehne, niedrigerer Lehne und mit bzw. ohne Rollen möglich. Als Farbvarianten werden blau und grau vorgeschlagen.

Die Farbe des Stoffes wird sich als Akzent im Teppichboden wiederfinden.

Die vorab getroffene Design- und Farbauswahl wurde von Innenarchitekten des Architekturbüros vorgenommen.

Die Kosten für die Möblierung ist im beschlossenen Kostenrahmen enthalten und für jedes einzelne Möbelstück werden direkt auf dem Möbel die Kosten zu sehen sein.